



枝垂れ柳

寒河江市立寒河江小学校

令和6年5月16日

学校教育目標【ともに学び ともに輝き ともに高まる子ども】

子ども主体で、子どもが育つ学校へ向けて

令和6年度の寒河江小の教育活動も1か月余りが過ぎました。ゴールデンウィーク明けのお子さんの様子はいかがでしょう。

P T A総会でも申し上げましたが、何か気になることがありましたら、いつでも学校にご相談ください。担任・担当はもちろんですが、チーム寒小として子ども・保護者の皆様とお子さんの成長を支えるために、一緒に考え、関わっていきます。

子どもたちは、25日（土）に予定されている運動会という前期の大きな行事を目指し、6年生と5年生の子どもたちが実行委員会を組織し、その中で一人一人が様々な役割を担って活動しています。まさに子どもたちが主体となり、自分たちの運動会を創っています。

その活動の原動力になっているのが、**今年度の運動会のスローガン「心をつなげ！優勝めざして突っ走れ！」**です。このスローガンも運営委員会の子どもたちが話し合い・提案したものです。

このように、子どもたちが主体的に取り組むことで、様々な力や本当の力がつき、自分や自分たちの成長を実感し、自信にしていけることができると確信しています。

そこで、寒河江小では児童会の活動などにも、積極的に取り組んでいます。以下、児童会の4月、スタート時点の様子を紹介します。



【第1回代表委員会】 4/25(木)

4年生以上の各クラスから選出された前期代表委員2名と各委員会委員長と計画委員が参加しています。**今年度の児童会スローガン「あいきつとびかうやなぎっ子 心つながる親切を」**について、学校全体としてまず何をがんばっていくのかを議題に、各クラスの意見が出され、話し合いが行われました。

【児童会総会】 4/30(火)

一年間の児童会活動の見通しを持ち、学校生活の課題を自分たちで解決する意欲が育つことをねらいに、**2年生以上の全児童が体育館に集まり、児童会総会**を行いました。総会では、各クラスの代表委員から児童会スローガンの実現に向けて具体的にがんばりたいことや各委員会のめあてや年間計画の発表が行われました。